

Kanagawa East
Rotary
Club



神奈川県東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2021-2022年度 第4週報 No. 2149 2021年(令和3年)7月30日 第2149回 例会記録 8月6日発行

神奈川県の「緊急事態宣言」の
発令により例会は休会させて
頂いております



写真提供 小池 将夫

司 会

馬場 佳子 副幹事

点 鐘

小山 市康 会長

斉 唱

「手に手つないで」
ソングリーダー 角野 弘幸 会員

四つのテスト

森永 健 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

会長報告

小山 市康 会長
・持ち回り臨時理事会の報告

- ・緊急事態宣言が発出される為、8月の例会は休会となる予定です。なお、8月度定例理事会は、8月20日に開催予定です。
- ・OWOP協会 鈴木一男前会長(享年91歳)がご逝去されました。ここに謹んで故人のご冥福をお祈り申し上げます。葬儀につきましては、コロナ禍であることから身内のみで執り行われました。クラブを代表して、7月20日の納骨時に弔問をして参りましたので、ご報告致します。

幹事報告

友添 辰哉 幹事

- ・前回の例会にてご協力頂きました『他地区被災地支援のための募金』は、53,000円が集まりました。本日も募金箱を回しますので、ご協力のほどよろしくお願い致します。

【集計報告】 7/16 53,000円、7/30 22,000円 計75,000円

ご協力ありがとうございました。

2021-2022年度 RI会長 シェカール・メータ



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

第2590地区 ガバナー 小倉 正

会 長	小 山 市 康	会 計	白 井 康 夫
会長エレクト	赤 堀 伽 寿 一	副 会 計	渡 邊 淳
副 会 長	横 溝 亘	S A A	古 澤 一 憲
副 会 長	加 藤 仁 昭	副 S A A	加 野 亮 一
幹 事	友 添 辰 哉	副 S A A	吉 田 隆 男
副 幹 事	馬 場 佳 子	クラブ会報	清 水 茂 夫

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 ホテルキャメロットジャパン内
〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
創立記念日 昭和51年5月29日

出席報告

北村 大輔 出席委員長

会員総数	49名	(29+20)名	
出席会員数	41名	(23+18)名	
出席率	87.23%		
ゲスト	0名	ビジター	0名
前回補正後	95.30%	前々回補正後	95.56%

スマイルボックス

古澤 一憲 SAA

小山市康君 ①矢野さん、本日の卓話、よろしくお願いします。
②新型コロナウイルスの感染拡大が加速しています。ご自愛下さい。

山本 登君 コロナ増えてます。ご注意！！

伊東英紀君 矢野さん、卓話楽しみにしています。

池田広樹君 会員増強委員会に参加して頂いた委員の皆様、ありがとうございました。

北村大輔君 コロナ増えてきています。皆さん気を付けて下さい。

7月30日	5件	9,000円
本年度累計		235,000円
年度目標進捗状況		+15%

今後のスリランカ支援について

矢野 修二 会員



表紙の写真 T4



コロナ禍で開催されているオリンピック『東京2020』、五輪のシンボルマークのモニュメントが赤レンガパークに設置されていますが、訪れる人も何か少なく感じられました。

【写真提供 小池 将夫 会員】

スリランカ国際奉仕をふり返って (神奈川東ロータリークラブスリランカプロジェクト)

2001-2002 会長 飯田 昇

国際奉仕委員会 委員長 小池 将夫

①神奈川東ロータリークラブスリランカプロジェクト

1999/10 寄贈井戸第1号 中央部 POLONNARUWA 地区 WIJEPURAGAMA 村

2001/9 寄贈井戸第2号 中央部 MATALE 地区 KONGAHAMULLA 村

2001/11 複合センター 中央部 MATALE 地区 MAKALAPITIYA 村

2002/01 寄贈井戸第3号 北部 VAUNIA 地区 KULAM 村

2002/01 寄贈井戸第4号

北中央部 ANURADHAPURA 地区 NELUMKULAMA 村

2002/01 寄贈井戸第5号 東部 AMPARA 地区 UHANA 村

②マータレー地区の山村に 幼稚園を主体とした複合施設を建設、村に寄贈

クラブが拠出した資金は100万円。

800㎡の村有地に140㎡程の平家を建設。

2001年2月着工、11月末に完成。

施設では、40名の幼稚園児が現地シンハラ語の基礎教育を受け、図書室には「日本の絵本」がクラブ提供本棚に収められた。

③スリランカの幼稚園 2001年5月に 現地で贈呈式に出席

贈呈式の訪問団は、永井・小池・岩澤の各会員夫妻と鴻・山田(富)・石川(正)各会員の9人。

ロータリーニュース

R I 会長からのメッセージ

2021年7月

皆さまとご家族に謹んで新ロータリー年度のお祝いを申し上げます。この1年間を「もっと成長し、もっと行動する」1年にすることで、ともに人生で最良の年にしましょう。変革者の年にするのです。まずは会員増強から。

だからこそ、「Each One, Bring One」（みんなが一人を入会させよう）が非常に大きな意味を持ちます。今年度は、ロータリーが皆さまの地域社会に、そして世界中に影響を広げられるような新しい方法を創出しましょう。各会員がひとり新しい会員をロータリーに紹介すれば、会員数は2022年7月までに130万人に達します。今すぐ始めましょう。

ロータリーの仲間が増えたら、私たちはロータリーとしてどんな変化が引き起こせることでしょうか。他者のために尽くす人が増え、みんなの人生を豊かにするために奉仕する人が増えるのです。もっと成長し、もっと行動することでどれほどの変化をもたらせるか、想像してみてください。会員数が増えれば、これまで以上に大規模で野心的な奉仕プロジェクトに取り組むことも可能になります。それに、一人ひとりがこれまで通り、地域社会のニーズに応じて自分のやり方で奉仕活動を続けることもできます。

ロータリーの素晴らしいところは、世界中で人によって奉仕の意味が違うところなのです。とはいえ、私たちみんなの奉仕活動に組みこむことのできるテーマがあります。女兒のエンパワメントです。残念ながら、この時代においても女兒は世界中で女兒であるがゆえに困難を抱えています。ジェンダー平等を牽引していく力がロータリーにはあります。教育、医療、雇用における女兒の地位向上、そしてあらゆる職業における平等をもたらすための女兒のエンパワメントは、これから立案するあらゆるロータリープロジェクトに組みこまれるべきです。女兒は未来のリーダーですから、彼女たちが自分の未来を形作るのを後押ししなければなりません。

授けられた最大の贈り物は
誰かの人生に触れる力

変える力、違いをもたらす力
めぐりゆく命の中で

手を、心を、魂を
差し伸べるなら

魔法が起こる
歯車が回りだす...

ともに歯車を回そう
全人類の繁栄のために

⑤スリランカ初のR I 会長K. R. ラビンドラン氏の就任年度末の2016年6月25日、スリランカ米山学友会が設立されました。

スリランカ学友会会員は、29名が登録され2020-2021年度役員は13名、実際に活動しているのは10人程度となっている。
※スリランカ出身奨学生・学友の累計は約280人
※役員には、日本在住者を含む
活動は、年一回の総会、学校支援や医療支援を中心。コロナの影響により中止になる前まで、昨年下記のような活動が実施された。
・無料の医療キャンプ（貧困地区での診察、老眼鏡の寄付）
・学校への出張授業 ・医療機器の寄贈
昨年5月までは活動出来ていたが、以降はコロナ感染拡大の影響により、中止しオンラインミーティングが中心になっている。
活動地域については、首都コロンボのあるコロンボ県やその周辺県（ガンパハ・クルネーガラ・ケッガラ・ラトゥナブラ）となっている。



平成13年 アリヤラトネ博士が特別講演会のため来日

◆エピソード紹介



石川 正三 会員



小池 将夫 会員

